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С ранних лет еврейский ребенок должен был 
подчиняться многочисленным требованиям 
раввинов. Жесткие правила регламентировали 
каждый шаг, вплоть до мелочей. Под 
руководством учителей в синагогах молодые 
люди усваивали бесчисленные установления, 
которые они, правоверные израильтяне, должны 
были соблюдать. Но Иисус не проявлял интереса 
к подобным вещам. С детства Он действовал 
независимо от предписаний раввинов, ибо знал 

Ветхий Завет. Слова “так говорит Господь” всегда были у Него 
на устах. 

Наблюдая жизнь Своего народа, Он постепенно начал 
понимать, что законы, по которым живет общество, часто 
противоречат законам Бога. Люди уклонялись от следования 
Слову Божьему, предпочитая собственные теории. Они 
соблюдали бесчисленные традиции, которые давно утратили 
свое духовное содержание. Такое служение было всего лишь 
кругом обрядов, за чертой которого остались священные 
истины, — им не учили верующих. Иисус видел, что подобное 
служение не приносило людям мира. Они не знали истинной 
свободы Духа, которую обретает только тот, кто служит Богу 
в истине. Иисус пришел, чтобы научить, в чем заключается 
смысл поклонения Богу, и Он не мог одобрить смешение 
человеческих требований и Божественных предписаний. Он 
не выступал против указаний или обычаев книжников, но 
когда Его упрекали за поведение, не обремененное этими 
обычаями, Он всегда объяснял Свои поступки, ссылаясь на 
Слово Божье. 

Мягкий, кроткий и деликатный в обхождении, Иисус 
старался нести радость всем, с кем Ему приходилось общаться. 
Видя Его скромность, дружелюбие, книжники и старейшины 
считали, что им без труда удастся повлиять на Него. Они 
убеждали Его подчиниться правилам и традициям, принятым 
из отеческих преданий, но Он просил, чтобы они подтвердили 
эти предания текстами Священного Писания. Он был готов 
внять любому слову, исходящему из уст Божьих, но Он не мог 
повиноваться вымыслам человеческим. Казалось, что Иисус 
знает все Писание наизусть. Он раскрывал собеседникам 
подлинный смысл богодухновенных книг. Раввинов задевало, 
что их учил отрок. Они претендовали на исключительное право 
объяснять Писания и считали, что Его долг — принимать их 
толкования. Их глубоко возмущало, когда Иисус не соглашался 
с ними. 
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Сами учители хорошо знали, что их предания 
и традиции во многом расходятся с Писанием. 
Они видели, что в духовном понимании Слова 
Божьего Иисус далеко превзошел их, и тем не 
менее возмущались тем, что Он не подчинялся 
их предписаниям. Когда им не удавалось убедить 
Иисуса, они искали Иосифа и Марию и жаловались на 
Его непокорность. Иисус молча переносил упреки и 
осуждение. 

С ранних лет Иисус начал совершенствовать Свой 
характер, и даже уважение и любовь к родителям не 
могли заставить Его уклониться от повиновения Слову 
Божьему. “Так написано”, — твердо объяснял Он 
каждый Свой поступок, отличающийся от семейных 
традиций. Но понукания раввинов делали Его жизнь 
очень горькой. С юных лет Он вынужден был научиться 
сдержанности, быть стойким и терпеливым. 

Его названные братья, сыновья Иосифа, в этом 
противостоянии принимали сторону раввинов. 
Они были согласны с тем, что традициям следует 
подчиняться, как если бы их установил Бог. Они даже 
гораздо выше ценили предписания человеческие, 
нежели Слово Господне, и их очень раздражало, что 
Иисус тонко чувствовал границу между истиной и 
ложью. Его строгое повиновение Закону Божьему 
они считали упрямством. Братья Иисуса удивлялись 
познаниям и мудрости, которые Он проявлял в 
беседах с раввинами. Они знали, что Он не учился у 
книжников, но не могли не признать, что Он Сам — 
Учитель для них. Они чувствовали, что Он превосходит 
их Своим образованием, но не сознавали, что Он 
имел доступ к древу жизни, к источнику познания, о 
котором они не имели понятия. 

Христос не превозносил Свою исключительность. 
И фарисеев особенно оскорбляло то, что Он отступал 
от их строгих правил. Иисус видел, что религия 
отгорожена от общества высокими стенами как 
нечто слишком священное для повседневной жизни. 
Он разрушал эти стены. Встречаясь с людьми, Он 
не спрашивал, какой они веры, к какой Церкви 
принадлежат. Он являл Свою спасительную силу 
всем, кто нуждался в Его помощи. Он не стремился 
подчеркнуть Свою небесную природу, удалившись 
от мира в отшельническую келью, но ревностно 
трудился для человечества. Он учил, что библейская 
религия — это не умерщвление плоти, что чистая, 
неоскверненная вера должна проявляться не только 
в определенные моменты или в исключительных 
случаях. Всегда и везде Он проявлял живую, 
искреннюю заинтересованность в людях, излучая 
вокруг Себя свет радости и благочестия. Все это 
оскорбляло фарисеев: обнаруживалось, что суть 
религии — не в себялюбии, что нездоровая страсть к 
обогащению далека от подлинного благочестия. Это 
возбуждало в них вражду к Иисусу, они снова и снова 
пытались принудить Его подчиниться их правилам. 

Иисус стремился облегчить любое страдание, с 
которым Он сталкивался. У Него было мало денег, 
чтобы давать бедным, но Он часто отказывал Себе в 
еде, чтобы накормить тех, кто испытывал большую 
нужду, чем Он. Его братья видели, что авторитет 
Иисуса гораздо выше, чем их. Но ведь они и не 



хотели воспитывать в себе доброжелательность, чуткость, 
тактичность. К нищим они относились высокомерно. 
Иисус же, разыскав этих несчастных, умел их утешить и 
приласкать. И когда Он облегчал их страдания, истины, 
которым Он учил, невольно связывались с Его делами 
милосердия и навсегда запечатлевались в памяти людей. 

Братья были недовольны Иисусом, считая, что Он как 
младший должен во всем подчиняться им. Они обвиняли 
Иисуса в заносчивости, в неуважении к почитаемым 
в обществе учителям, священникам и старейшинам. 
Бывало, что и угрожали Ему, пытались запугать. Но Он шел 
вперед, руководствуясь Писаниями. 

Иисус любил Своих братьев и относился к ним с 
неизменной добротой. Но они, завидуя Ему, ничему 
решительно не верили и презирали Его. Они не 
могли понять Его, поступки Иисуса казались им 
противоречивыми. Он был одновременно Сыном Бога 
и беспомощным ребенком. Будучи Творцом миров, 
Властелином земли, Он тем не менее жил в бедности. У 
Него никогда не было мирской гордости и высокомерия. 
Он не стремился к земному величию и довольствовался 
самым скромным положением. Братья недоумевали. Они 
не находили объяснения непоколебимому спокойствию 
Иисуса в испытаниях и лишениях. Они не знали, что ради 
нас Он познал нужду, “дабы мы обогатились Его нищетою” 
(2 Коринфянам 8:9). Они так же мало понимали тайну 
миссии Христа, как друзья Иова — смысл его унижения и 
страдания. 

Иисус оставался не понятым Своими братьями, ибо был 
не похож на них. Их влекли другие идеалы. Привыкнув 
ориентироваться на человеческую мудрость, они 
отворачивались от Бога и потому не испытывали влияния 
Его силы в своей жизни. Религиозные обряды, которые они 
соблюдали, не способны были духовно преобразовать их. 
Они платили десятину “с мяты, аниса и тмина”, но забыли 
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“важнейшее в законе: суд, милость и веру” (Матфея 
23:23). Пример Иисуса постоянно раздражал их. Ведь 
Иисус ненавидел в мире только одно — грех! Он не мог 
без боли смотреть на зло, и эту боль не умел скрывать. 
Слишком явным был контраст между лицемерами, 
под внешней набожностью лелеявшими свои 
грехи, и Личностью, в Которой всегда преобладало 
стремление прославить Бога. Своей жизнью Иисус 
осуждал зло. Ему противились и в семье, и в обществе. 
О Его бескорыстии и честности отзывались с иронией, 
а терпение и доброту расценивали как трусость. 

Христу пришлось перенести все горести, которые 
выпадают на долю человека. Находились люди, 
которые презирали Его в связи с обстоятельствами 
Его рождения, и даже в детстве Ему приходилось 
выдерживать презрительные взгляды и сносить 
злые насмешки. И если бы Он ответил на них хотя бы 
одним-единственным резким словом или взглядом, 
если бы Он уступил Своим братьям даже в одном 
злом деле, то уже не был бы совершенным образцом 
и не смог бы осуществить план нашего искупления. 
Признай Христос, что грех можно чем-то оправдать, 
— и сатана торжествовал бы победу, а мир навсегда 
погиб бы. Вот почему искуситель прилагал все силы, 
чтобы сделать земную жизнь Христа как можно более 
тяжкой и склонить Его ко греху. 

Но Иисус оставался тверд: “Так написано”. Он 
редко упрекал Своих братьев за их дурные поступки, 
но всегда имел для них слово от Бога. Часто, когда 
Иисус отказывался сделать вместе с ними что-либо 
запретное, Его обвиняли в трусости. Но Он опять 
и опять отвечал одно: “Так написано”. “Вот, страх 
Господень есть истинная премудрость, и удаление от 
зла — разум” (Иова 28:28). 

«Удел мой, 
Господи, 
сказал я, 

соблюдать
 слова Твои» 

Пс. 118:57



Впрочем, были и люди, которые искали общества 
Иисуса, чувствуя умиротворение в Его присутствии; но 
многие Его избегали, потому что сама Его беспорочная 
жизнь была им упреком. Сверстники Иисуса склоняли 
Его поступать так же, как они. Он был живым и веселым 
юношей, с Ним охотно дружили, но одних раздражала 
Его совестливость, другие считали Его ограниченным и 
слишком прямолинейным. Иисус же терпеливо отвечал: 
“Написано”. Сказано в Писании: “Как юноше содержать в 
чистоте путь свой? — Хранением себя по слову Твоему... В 
сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред 
Тобою” (Псалтирь 118:9, 11). 

Иисуса часто спрашивали: “Почему Ты ведешь себя так 
необычно, почему так не похож на всех?” “Написано”, — 
отвечал Он. Сказано в Писании: “Блаженны непорочные в 
пути, ходящие в законе Господнем. Блаженны хранящие 
откровения Его, всем сердцем ищущие Его. Они не делают 
беззакония, ходят путями Его” (Псалтирь 118:1—3). 

Когда спрашивали Его, почему Он не участвует в 
развлечениях назаретской молодежи, Он, ссылаясь на 
Писание, отвечал: “На пути откровений Твоих я радуюсь, 
как во всяком богатстве. О заповедях Твоих размышляю, 
и взираю на пути Твои. Уставами Твоими утешаюсь; не 
забываю Слова Твоего” (Псалтирь 118:14—16). 

Иисус никогда не отстаивал Свои права и часто 
вынужден был из-за Своей безропотности и безотказности 
трудиться без меры. Но Он никогда не падал духом и 
не унывал. Он был выше этих трудностей и жил, словно 
согретый светом Божьего венца. Он не мстил, когда с 
Ним грубо обращались, но с терпением переносил всякое 
оскорбление. 

Его спрашивали вновь и вновь: “Почему Ты терпишь, 
когда так обращаются с Тобой Твои братья?” Он отвечал: 
“Написано”, и приводил слова закона: “Сын мой! 
наставления моего не забывай, и заповеди мои да хранит 
сердце твое; ибо долготы дней, лет жизни и мира они 
приложат тебе. Милость и истина да не оставляют тебя: 
обвяжи ими шею твою, напиши их на скрижали сердца 
твоего, и обретешь милость и благоволение в очах Бога и 
людей” (Притчи 3:1—4). 

С того момента как родители Иисуса нашли Его в храме, 
поступки Сына стали тайной для них. Он не вступал ни с 
кем в пререкания, но Его пример был для них постоянным 
уроком. Иисус, казалось, жил вне этого мира. Он был 
счастлив, когда оказывался наедине с природой и с Богом. 
Всякий раз, когда выдавалось свободное от работы время, 
Он отправлялся на лоно природы, чтобы там, в зеленых 
долинах, на склоне горы или в лесу, поразмышлять, 
побеседовать с Богом. Раннее утро часто заставало Его 
в каком-либо уединенном месте, где Он размышлял, 
изучал Писания или молился. После этого Он возвращался 
домой, чтобы выполнять Свой долг и служить примером 
терпеливого труда. 

Христос почитал и любил Свою мать. Мария в глубине 
сердца верила в то, что Святое Дитя, рожденное от нее, 
было долгожданным Мессией, но она не решалась 
огласить свою веру. В течение всей Его земной жизни она 
разделяла Его страдания. Ей было больно видеть, сколько 
испытаний выпадает Ему — ребенку, юноше. Ей также 
пришлось немало пережить, защищая своего Сына в тех 
случаях, когда она считала Его поведение правильным. 
Она была убеждена, что семейные взаимоотношения и 
нежная материнская забота являются жизненно важными 
и для формирования характера. Сыновья и дочери Иосифа 
знали это и, пользуясь ее озабоченностью за судьбы детей, 
пытались заставить Иисуса поступать так, как им хотелось. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
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международные новости

АДРА пРеДлАгАет поДДеРжку 
постРАДАвшим от нАвоДнения 
в Рио-Де-жАнейРо

Мобильное подразделение аДРа оказывает помощь 
жителям, пострадавшим от проливных дождей, 
включая раздачу коробок с едой и услуги прачечной

Штат Рио-де-Жанейро столкнулся с гуманитарным 
кризисом после того, как проливные дожди вызвали 
наводнения и оползни. В разгар этой катастрофы аДРа 
Бразилии начала оказывать поддержку пострадавшим в 
городах Дуке-де-Кашиас, Белфорд-Рошо и Нова-Игуасу.

В качестве немедленного реагирования организация 
мобилизовала команды для оценки первоочередных 
потребностей населения пострадавших районов. По 
словам Керлиссона Магальяйнша, руководителя аДРа 
в Рио-де-Жанейро, тесное сотрудничество с местными 
органами власти и жителями позволило четко понять 
сценарий и приоритеты помощи.

Команда аДРа прибыла в пятницу, 19 января 2024 года 
в Нова-Игуасу, чтобы оказать помощь пострадавшим. 
Нуждающимся были розданы продукты питания и 
предоставлены услуги прачечной для стирки одежды. 
автомобиль аДРа был припаркован на площади КМ32, 
рядом с семейной клиникой на шоссе Рио-де-Жанейро 
– Сан-Паулу.

Грузовик солидарности оснащен 
средствами и оборудованием для оказания 
экстренной помощи и подготовлен к 
оказанию помощи жертвам наводнения, от 
которого пострадали тысячи семей в Рио-
де-Жанейро. Имея возможность готовить 
до 4500 порций еды в день и стирать до 
полутонны одежды, аДРа сосредоточила 

свои усилия на раздаче готовых блюд, предоставлении 
основных услуг прачечной и выдаче карточек на покупку 
средств гигиены. «Эти действия направлены на оказание 
немедленной помощи семьям, потерявшим свои дома и 
средства к существованию», — объясняет Магальяйнш.

Кроме того, аДРа Бразилии запустила кампанию по 
сбору средств для расширения своих возможностей 
по оказанию помощи. «Эта инициатива направлена на 
вовлечение более широкого сообщества для оказания 
помощи пострадавшим, укрепляя дух солидарности в 
трудные времена», — комментирует Магальяйнш.

Для сотрудничества с кампанией агентство предоставило 
доступ к ключу Pix (аналогично Venmo, PayPal и т.д.): sos@
adra.org.br

«Действия аДРа не ограничиваются оказанием 
немедленной помощи. Организация работает в партнерстве 
с другими организациями и муниципальными властями 
над разработкой долгосрочных стратегий, направленных 
на устойчивое восстановление пострадавших районов. Эти 
совместные усилия подчеркивают важность сотрудничества 
и постоянной поддержки для преодоления последствий 
стихийных бедствий», — заключает Магальяйнш.

Оригинальная версия этой статьи была размещена
 на новостном сайте Южно-американского дивизиона 

на португальском языке.



последам иисуса

Полевая школа Пасторов 
Белорусского униона

С 28 января по 1 февраля в Минске прошла полевая 
школа для пасторов Белорусского униона, на которой 
служители делились опытами работы, планами служения, 
обучаясь методам благовестия и более качественной 
организации миссионерской деятельности в общине.

Каждое утро преподаватель Заокского адвентистского 
университета андрей Николаевич Севрюков погружал 
служителей в глубины Божьего Слова, а секретарь 
Пасторской ассоциации ЕаД Вячеслав Владимирович Бучнев 
и казначей ЕаД Олег Вячеславович Воронюк организовали 

образовательный процесс в виде семинаров и мастер-
классов. Во время проведения полевой школы во 
всех минских общинах проводились евангельские 
программы, в которых пасторы принимали активное 
участие. Благодарение Богу за вдохновение Святого 
Духа нести весть спасения, ведь призыв Христа 
«сделать учениками все народы» актуален для 
каждого христианина и по сей день.

Отдел информации Белорусского униона церквей

БИБЛИЯ



знание —  сила

Первая научная конференция 
руководителей адвентистских 
образовательных учреждений 
евро-азиатского дивизиона, зау 2024

С 25 по 28 января на базе Заокского адвентистского 
университета прошла встреча руководителей 
образовательных учреждений на территории Евро-
азиатского дивизиона.

Особым гостем на этой встрече был заместитель 
директора Отдела образования Генеральной 
Конференции доктор Сократес Киспи Кондори.

Научную конференцию открыл своим выступлением 
президент Евро-азиатского дивизиона, Каминский 
Михаил Фомич. Также участников конференции 
поприветствовал исполнительный секретарь 
ЕаД, Вельгоша Иван Ильич и ректор Заокского 
адвентистского университета, Протасевич Борис 
Геннадьевич.

Эти несколько дней стали прекрасной возможностью 
для каждого участника поделиться своим опытом 
служения детям, а также расширить своё видение. 
Опытные преподаватели, такие как Гильмидинова 
Т.В., Лисичный а.а., Петрищев а.а., Петрищева С.И., 
Пашинян Н.Г., также смогли поделиться своим опытом 
и знаниями в сфере образования и вдохновить коллег 
развивать начатое и совершенствовать свои навыки. 
Также очень впечатлительными были рассказы о 
методах работы и опыты из учебных заведений из 
разных стран дивизиона, которые представляли 
директора учебных заведений.

Директора учебных заведений, делясь своими 
впечатлениями, отметили следующее:

Инна Яганова, г. Симферополь: «Благодарность 
Богу за возможность получить более глубокое 
понимание нашего служения. Молюсь, чтобы Господь 
благословил организаторов и всех участников 
мудростью и силой свыше в развитии адвентистского 
образования и восполнил все наши нужды!»

Петр Рыбкин, капеллан г. Сухум: «Спасибо 
огромное за организацию! Вы знаете, мне эта встреча 
помогла ещё раз утвердится в важности организации 
школ. Очень сбалансированно была представлена 
концепция церкви!».

Вера Романова, директор школы г. абакан: «Ещё 
раз хочется поблагодарить всех организаторов и 
участников встречи директоров школ. Уехала с более 
чётким видением дальнейшего развития в школе».

Директор Отдела образования Евро-азиатского 
дивизиона, Кисаков Роман Михайлович обратился 
к руководителям всех учебных заведений с особой 
проповедью, отмечая важность библейского 
мировоззрения и необходимости развивать учебные 
заведения, сохраняя единство и следуя философии 
адвентистского образования.

«Этот год должен стать поворотным в отделе 
образования. Все адвентистские учебные заведения 
должны подготовиться к прохождению аккредитации 
и соответствовать единому стандарту в оформлении, 
работе капелланов, в образовании. Мы активно 
работаем над подготовкой учебников и специальной 
программы обучения для капелланов и надеемся 
стать надежной опорой для каждого учебного 
заведения».

Важным акцентом в выступлениях каждого 
спикера было то, что влияние, которое оказывается 
на детей выходит далеко за рамки учебного процесса. 
Эллен Уайт в книге «Воспитание» пишет: «Истинное 
образование означает больше, чем прохождение 
определенного курса наук. Это понятие гораздо шире. 
Оно включает гармоничное развитие физических сил 
и умственных способностей. Оно учит любви и страху 
Божьему и готовит к добросовестному исполнению 
жизненных обязанностей».

Мы искренне молим Бог о том, чтобы он 
благословил каждого педагога, каждого капеллана и 
всех сотрудников сферы образования. Пусть каждое 
соприкосновение с детьми позитивно влияет на их 
формирование и развитие!

Екатерина СМИРНОВа,
Секретарь Отдела образования ЕаД



Дочери Божьи

Совещание лидеров женСкого и Семейного 
отделов общин волжСкого объединения

20- 21 января в Саратове проходило консультативное 
совещание руководителей женского и семейного 
отделов общин Волжского объединения. Около 25 
человек собрались, чтобы научиться чему-то новому и 
вдохновиться на новый этап служения в своих общинах.

В Волжском объединении начался период 
консультативных совещаний для руководителей 
различных отделов и служений Церкви. Череду 
лидерских встреч открыл Отдел женского и семейного 
служения.

В субботу, 20 января, участники совещания провели 
субботнее богослужение в общине № 5 г. Саратова, 
которое получилось динамичным, интересным и 
живым.

После обеда началась рабочая часть консультативной 
встречи. В совещании принимала участие руководитель 
Отделов женского и семейного служения Западно-
Российского Союза Ирина Козева, которая провела 
интересные тренинги и предложила актуальные 
темы для обсуждения. Через театральные постановки 
участники совещания обучались тому, каким должен 
быть руководитель, какова его роль и как он должен 
руководить. В целом встреча была теплой и проходила 
в уютной атмосфере.

Сами лидеры также делились своими опытами, 
рассказывали о служении в общинах, о проведенных 
мероприятиях женского и семейного отделов. Было 
время для личного знакомства и общения друг с другом. 
Многим участницам запомнился так называемый 

«мозговой штурм», во время которого выявилось 
много идей для служения как внутри церкви, так 
и для общества в целом в вопросах созидания 
семейных ценностей и помощи женщинам.

Руководители объединения обратились к 
участницам со словами благодарности и вдохновения, 
а также призывали к единству и сбалансированному 
служению, которое не будет причинять вред как 
самой личности, так и окружающим.

Татьяна Чернышенко из Каменки делится своими 
впечатлениями: «Побывав на встрече, я окунулась 
в тёплую и непринуждённую обстановку. Было 
множество знакомств и встреч с теми, кого давно 
не видели. Интересные семинары, викторины, 
«мозговой штурм» дали нам встряску и привели 
к новым идеям. Спасибо всем, кто организовал и 
спонсировал эту встречу. Пусть будет больше таких 
выездов, которые вдохновляют и окрыляют нас. 
Спасибо Богу за благословение!».

Господь обильно благословил прошедшее 
консультативное совещание. Лидеры отделов 
уехали воодушевленные совершать дело Божье в 
своих общинах, проводить программы и призывать 
людей к примирению с Богом через Иисуса Христа.

Жасмин МаТЕВОСяН,
Руководитель ОЖС и ОСС 
Волжского объединения



возделывай землю твою...

В Заокском университете стартует программа 
«Овощеводство по Миттлайдеру». Метод доктора 
Миттлайдера является «технологией изобилия», 
превосходно работающей на практике для получения 
богатых урожаев экологически чистых овощей уже 
более чем в 60 странах.

• Обучение бесплатно. Оплачиваются только 
проживание и питание

• Два формата: месячный курс и трехмесячный 
курс

• Возможность получения диплома о 
профессиональной переподготовке 
установленного образца с внесением в 
Госреестр

• Руководитель программы: алексей Геннадьевич 
Чижов, агроном-преподаватель и личный 
ученик доктора Миттлайдера

• Старт с 15 марта (месячный курс) и 15 апреля 
(трехмесячный курс)

Все подробности в прилагаемой презентации.
Для тех, кто хочет с малой площади собирать 

большой урожай.

Пресс-служба Заокского университета

Совещание лидеров женСкого и Семейного 
отделов общин волжСкого объединения Легендарная программа 

«Овощеводство по Миттлайдеру» 
от Заокского университета воЗвращается!



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ

Большой зимний молодёжный 
слёт Кавказа под названием «ВЛоб 
2024» прошёл с 4 по 8 января в 
г. Красный Сулин. Мероприятие 
было организовано молодёжными 
командами трёх территорий 
Р о с т о в с к о - К а л м ы ц к о г о 
объединения, Донского поля 
и Северо-Кавказской миссии. 
Также приехали молодые люди с 
других регионов. Эта встреча стала 
возможной, благодаря большому 
желанию молодёжи провести 
совместное мероприятие и в начале года посвятить 
себя на служение Господу.

Три объединения, 91 молодой человек, 4 дня и 
настоящий снег. Что может быть лучшим началом 2024 
года? 

Изюминку этой встрече придало участие в нем нового 
избранного молодёжного руководителя Кавказской 
союзной миссии — антона Бойкова, который кроме 
духовного вдохновения и проведения семинаров мог 
лично познакомиться с молодыми людьми на новой 
территории своего служения.

На протяжении четырёх дней участники слёта могли 
погрузиться в тему влияния мыслей на жизнь человека, 
последствий принятия моделей мышления этого мира 
и Христа, а также осознать, как меняется мышление 
человека, и что на это влияет. 

Хотя на проведение слета было отведено не так 
много дней, все же за это время приехавшие на 
«ВЛоб 2024» молодые люди смогли вдохновиться от 
проповедей и пений, прослушать интересующие их 
семинары, участвовать в ток-шоу и песенных служениях, 
уделить время молитве и пройти молитвенную тропу, 
участвовать в социальных акциях в городах Шахты 
и Красный Сулин, пообщаться с пастором и многое 
другое.

Также достаточно внимания было уделено 
неформальному общению молодых людей, для чего 
они были разделены на команды и могли ближе 
подружиться, а также сходить в импровизированное 
кафе на территории базы. Особенно участники 
оценили работу команды дизайнеров, которая по-
особенному в этом году украсила зимнее молодёжное 
мероприятие.

Участники отмечали, что тема формирования 
мышления и мировоззрения их интересовала, и они 
получили ответы на волнующие вопросы, а также 
направление для развития себя в будущем.

На одном из вечерних богослужений 12 молодых 
людей вышли на призыв, желая в будущем заключить 
завет с Богом и посвятить Ему свою жизнь.

Этот слет стал большим благословением для 
духовной жизни молодых людей, поиска новых 
христианских знакомств, а также участия в совместном 
евангельском служении. 

Благодарность Богу за каждый день, проведенный 
в кругу молодежи, где каждый мог вдохновиться, 
обрести друзей и просто отвлечься от жизненной 
суеты, побывав в духовной христианской атмосфере в 
начале 2024 года.

алексей БаЖУРа

Большой зимний молодёжный слёт 
состоялся на КавКазе



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ

20-21 января в Гродно состоялся молодежный 
миссионерский форум «Следуй за Мной», куда 
съехались представители молодежи с разных городов 
Беларуси. На утреннем служении часть молодежи 
посетила общины гродненской области, где молодые 
люди были максимально вовлечены во все виды 
служения. а к вечеру молодые люди съехались в Гродно, 
чтобы делиться опытами служения, прославлять Бога в 
пении.

К молодежи с пасторским наставлением обратился 
руководитель Церкви в Беларуси Деркач Вадим 
Дмитриевич. Он обратил внимание молодежи на их 
ценность в глазах Бога. Ценность каждого человека 
в глазах Бога не зависит от положения в обществе, 
финансового благосостояния и других показателей 
успешности по стандартам этого мира. Бог возлюбил 

нас, дорожит нами и у Него есть план относительно 
каждого из нас. К молодежи был обращен призыв 
посвятить себя на служение Богу.

В воскресенье молодежные команды из разных 
городов приняли участие в библейской викторине по 
Евангелию от Иоанна. Радует подготовка ребят, потому 
что многие вопросы требовали внимательного изучения 
Евангелия.

Мы искренне поздравляем всех ребят с победой! 
В изучении Библии нет проигравших, здесь все — 
победители! Это победа над ленью и соблазнами 
лукавого в пользу общения с Богом через исследование 
Его Слова. Да благословит Господь каждого молодого 
человека, читающего Слово и исполняющего Божью 
волю!

Отдел информации Белорусского униона церквей

Молодежный Миссионерский форуМ 
состоялся в Гродно



«Идем к истокам 
    истинного образования»

ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

Под таким названием прошла школа для родителей 
и учителей во время январских новогодних каникул, 
когда многие родители и дети привычно отдыхали в 
санатории «Восхождение» (алупка, Крым).

С 2 по 7 января около 30 человек взрослых и 
детей от 6 лет и старше из Санкт-Петербурга, Урала и 
Крыма узнавали принципы истинного образования на 
практике. Ведущие данной школы Валентина и Олег 
Колчаговы из г. Мыски Кемеровской области. Супруги 
Колчаговы руководят у себя в городе образовательным 
центром, где проходит подготовка детей к школе, к 
ОГЭ, ЭГЭ, логопедия и репетиторство.

Особенностью данного семинара был акцент 
на семейном образовании, основанном на Божьих 
принципах, взятых из Библии и Духа пророчества. 
Еще во времена Моисея Бог определил, что родители 
должны очень тщательно участвовать в воспитании и 
образовании своих детей (Втор. 6:4–7) Вестница Божья 
писала, что работу по возвещению Трехангельской 
вести будут завершать дети и молодежь.

Обучение было отдельным для родителей и детей. 
Светлана проводила обучение родителей и учителей. 
Речь шла о том, что такое истинное образование. 
Это восстановление образа и подобия Божьего, 

воспитание характера человека. Также объяснялось, 
как можно реализовать для ребенка такое образование 
в современной действительности, соблюдая законы 
государства. Кроме того, говорилось о необходимости 
профориентации с 5-7 лет и как можно определить 
таланты и способности у ребенка в этом возрасте.

В то же самое время Олег с сыном Павлом проводили 
занятия с детьми. Их обучали, как готовить обед, который 
потом был предложен всем. Детей обучали работе 
с электроинструментами, знакомили с устройством 
автомобиля и простым ремонтом. Также прививались 
навыки грамотного отношения с финансами. Был 
импровизированный магазин, где за игрушечные деньги 
дети должны были приобрести необходимые продукты. 
Не обошлось без совместных игр и квестов.

Благодарность руководителям санатория — семье 
Рябуха за организацию данного мероприятия и семье 
Колчаговых за то, как щедро они делились своими 
знаниями. Слава Богу за систему истинного христианского 
образования для подготовки детей для вечности! 

Отдел информации Крымской миссии



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ТЕБЕ

В Ставрополе прошло совместное праздничное 
благодарственное богослужение, во время которого 
было вознесено много молитв благодарности Богу.

Собравшись вместе, две ставропольские общины 
славили Бога, радовались, как огромная семья. 
Вспоминали, что было сделано, а что нет. Что можно взять 
с собой в Новый год, а что нужно оставить в уходящем 
году. Каждый мог задуматься и сделать анализ.

Пением, благоговением и хвалой Господу были 
наполнен храм и сердца верующих. Звучали псалмы, дети 
играли на колокольчиках и музыкальных инструментах. 
Ну и, конечно, рождественская постановка украсила 
праздник. Были прекрасные ангелы, которые рассказали 
историю о пастухах и мудрецах-звездочетах, которые 
пришли посмотреть на новорожденного Царя Царей.

Дети пели и рассказывали стихи, ведь они всегда 
ждут эти праздники и с радостью участвуют, вспоминая 
историю про рождение Иисуса.

В этот день произошло еще одно замечательное 
событие — один молодой человек по имени Роман 
принял крещение. Особенно радостно, когда молодые 
люди принимают решение посвятить свою жизнь и 
сердце Господу!

В конце богослужения был организован праздничный 
обед. Это прекрасное время, когда можно собраться 
всем вместе и пообщаться. 

Слава Богу за это совместное благодарственное 
служение, ведь, когда объединяются Божьи дети, тогда 
особая атмосфера наполняет Божий храм и ангелы 
радуются такому общению и прославлению Господа.

Светлана ДЕГТяРЕВа,
отдел информации, г. Ставрополь 

Радость в каждом сердце
«Идем к истокам 
    истинного образования»



неся свет миру

20 января гостеприимная бобруйская церковь 
принимала больших и маленьких посетителей. Основной 
частью программы стал большой спектакль, в котором 
принимали участие 15 человек от 6 до 50 лет.

Поскольку желающих посмотреть этот спектакль 
оказалось очень много, эта миссионерская программа 
проходила дважды за субботу.

Задачей и стремлением церкви было рассказать 
гостям, Кто сотворил каждого человека, Кто отдал за 
них Свою жизнь, Кто их принимает и любит их такими, 
какие они есть. Дети вместе со своими родителями были 
не только зрителями, но и участниками программы. 

Всего спектакль посмотрели 160 посетителей. Многим 
родителям пришлось смотреть программу из холла, но 
это не омрачило их радости. 90% гостей переступили 
порог храма впервые и были рады ближе познакомиться 
с Церковью адвентистов Седьмого Дня в своём городе.

После спектакля все получили подарки и 
христианскую литературу. Слава Богу за время благодати 
и за возможность обращаться с евангельской вестью к 
каждому сердцу!

Отдел информации общины г. Бобруйска

ЕвангЕльский спЕктакль в БоБруйскЕ



ЗА ВСЕ БЛАГОДАРИТЕ

3 января члены 
церкви второй общины г. 
Красноярска, их родственники 
и друзья собрались вместе на 
программу евангельского кафе 
«Шалом», чтобы благодарить 
Бога за прошедший год.

Это мероприятие стало уже традиционным — оно 
проводится уже третий год подряд и способствует 
сплочению людей за счет неформального общения 
и совместной трапезы. Это особый шанс ближе 
познакомиться с братьями и сестрами по вере.

Программа кафе была построена как полёт на 
самолёте Христианских авиалиний, который отправился 
в страну Обетованную. На каждой станции-остановке 
участники встречи проходили задания: конкурсы 
по знанию библейских стихов, совместное пение 
христианских гимнов, тематические командные конкурсы 
с исследованием еврейских традиций и мирового 
искусства (в том числе картин на христианские темы). 
Здесь было место участникам от самого малого возраста 
до старшего поколения, все были задействованы и 
получили свою порцию радости! Итогом программы был 
призыв жить с Богом, избрать Его командиром корабля 
своей жизни, чтобы мы смогли дойти с Ним до вечности.

Главной чертой этой программы являлось личное 
свидетельство. Каждому участнику была предоставлена 
возможность подумать и рассказать о том, за что они 
хотят поблагодарить Бога. Это был особенный момент, 
ведь мы очень часто даже не имеем представления о 
том, через что проходят близкие нам люди.

Кафе «Шалом» дало возможность познакомить 
неверующих друзей и родных с неотъемлемой 
частью нашей жизни. Церковь — это не просто 
сообщество людей. Это семья. Именно поэтому 
важно организовывать подобные мероприятия для 
объединения народа Божьего.

айлар аВЛИяКУЛыЕВа,
Отдел информации 2-й общины аСД, г. Красноярск

Шалом ЕвангЕльскоЕ кафЕ 

объЕдиняЕт цЕрковь в красноярскЕ



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

В воскресенье 7 января в Санкт-Петербурге в 
духовном центре Церкви адвентистов седьмого дня 
состоялся спектакль «Рождественское путешествие». 
Рождественскую программу посетило около 150 детей. 
Пастор общины рассказал гостям о Рождестве, а все 
дети получили подарки.

Это был праздник для детей и взрослых. Спектакль 
подарил детям незабываемые впечатления: музыка, 
свет, яркое оформление сцены и колоритные персонажи 
создали настоящую атмосферу чуда. В спектакле 
показали жизнь Иосифа и Марии в преддверии 
рождения Иисуса.

После спектакля организовали пять мастер-классов 
для детей. Маленькие гости попробовали свои силы в 
изготовлении открыток, ангелочка из фоамирана, оленя 
и вифлеемской звезды. Это добавило праздничное 
настроение и позволило детям почувствовать себя 
настоящими творцами.

Пастор центральной общины анатолий Богданов 
рассказал гостям о Рождестве и его главном герое – 
Иисусе. Он пожелал, чтобы Иисус родился в каждом 
сердце.

Ребята долго не хотели расходиться, потому что 
могли поиграть друг с другом, рассмотреть подарки и 
повеселиться.

«Мы хотели, чтобы наши гости вместе с нами 
побывали в атмосфере Палестины времен рождения 
Христа. Ближе познакомились с Марией и Иосифом, 
прошли эту трудную дорогу от Назарета в Вифлеем и 
увидели рядом Бога, который ведет и указывает дорогу 
всем, кто Его просит об этом и верит в Него. Все люди, 
которые встретились на пути Марии и Иосифа (по сюжету 
спектакля), в итоге наполнялись светом Рождества и 
благодатью, которая изливалась еще даже до рождения 
Христа, и люди (и даже Ослик) менялись, они не 
могли уже быть прежними, — говорит организатор 
мероприятия Наталия Медведева, — я думаю, что 
нам это удалось. Божья любовь лилась через добрую 
улыбку Марии, объятия детей-животных, рукопожатие 
с детишками гостями, когда наши герои шли по залу во 
время спектакля».

андрей ДЕМИДОВ,
отдел информации Северо-Западного Объединения

в центральной общине Санкт-Петербурга
Ро ждественский сп ектакль 



в центральной общине Санкт-Петербурга

НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

Праздник Рождества Христова – замечательная 
возможность поделиться теплом, добром и радостной 
вестью с теми, кто в этом нуждается. В Ростове-на-
Дону в социально-досуговом центре «атмосфера» 6 
января прошла благотворительная рождественская 
встреча для людей, попавших в сложную жизненную 
ситуацию. 

С прекрасных мелодий в исполнении 
инструментального ансамбля начался 
рождественский концерт для людей, которые сегодня 
испытывают особенную нужду, как в материальной, 
так и в моральной поддержке.

Стоит отметить, что все приглашенные на встречу 
– подопечные одной из ростовских волонтерских 
групп, которая несколько лет по воскресеньям 
предоставляет бесплатные обеды для нуждающихся 
людей у природного вокзала г. Ростова-на-Дону. 
К данной группе присоединились три года назад 
и представители социально-досугового центра 
«атмосфера» и члены адвентистской церкви, также 
помогая в приготовлении и раздаче еды. 

Праздничную программу продолжили опросом 
пришедших о том, что они знают о Рождестве. 

Ведущие праздника подчеркнули, что даты 
Рождества Христова, которые чтят христиане разных 
конфессий, не могут считаться точными. В Библии не 
указана точная дата, когда родился Иисус Христос. 
Историки говорят, что, скорее всего, дату выбрали 
люди, обращенные в христианство из язычников, взяв 

за основу прежние традиции. Но, несмотря на неизвестность 
точной даты, очень важен сам факт рождения Христа. Чтобы 
людям легче было понять, зачем Христу надо было родиться 
на земле как человеку, во время программы вспомнили 
историю грехопадения и рассказали о плане спасения. 
Историю Рождества цитировали дословно из Библии, 
параллельно представляя в слайдах.

Обращаясь к собравшейся аудитории, заострили 
внимание на то, что Спаситель мира родился в хлеву и 
что Он объявил Себя царём нищих, простых и униженных. 
Эту мысль глубоко раскрыл в своем духовном обращении 
пастор Петр Лагутов, отметив, что Иисус понимает проблемы 
и переживания обездоленных людей, так как в Его сердце 
живет сострадание, снисхождение и прощение, ведь он 
пережил те же проблемы, что и нуждающиеся люди. 

Вся программа сопровождалась красивыми 
музыкальными выступлениями и стихотворениями.

Гости с радостью согласились, чтобы о них была совершена 
молитва и были рады небольшим рождественским 
подаркам, в которых были не только угощения, но и 
духовная пища.

Слава Богу, что он дает такую возможность 
свидетельствовать и служить ближним!

Мариам аНаНяН,
г. Ростов-на-Дону

Ро ждественский сп ектакль Принести надежду,
подарить  добро



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

для мира

Различные мероприятия в дни, когда в обществе 
отмечаются рождественские праздники, организовали 
адвентисты Донского поля.

Так, общины продолжают помогать жителям городов, 
оказывая духовную, молитвенную и социальную 
поддержку. 25 декабря в рамках проекта «Тепло и хлеб 
из рук Иисуса» община Иловайска имела возможность 
помочь жителям города, которые посетили церковь. 
В этот же день команда проекта «Тепло и хлеб из рук 
Иисуса» общины посетила местную городскую больницу, 
где сотрудникам и пациентам были вручены подарки в 
виде фруктовых наборов, подарены Евангелии, сказаны 
добрые слова ободрения и поддержки.

Также 27 декабря в общине Харцызска прошла 
встреча, на которой в рамках проекта «Тепло и хлеб из рук 
Иисуса» гости церкви тоже смогли получить продуктовые 
наборы от церкви.

6 января в общине г. Шахтерска состоялось 
праздничное служение, посвященное теме Рождества 
Христа. Все присутствующие смогли услышать историю 
рождения Иисуса, ответить на загадки, а также прославить 
Господа пением.

Также 6 января в общине города Макеевка состоялось 
торжественное служение. Программу посетили друзья 
церкви, которые смогли услышать весть о Христе от 
рождения до славного Его пришествия. В завершении 
всем присутствующим гостям были вручены подарки. 

7 января в Луганске прошел детский праздник, 
который посетили дети из разных городов Луганской 
народной республики. Дети смогли услышать 
историю рождения Иисуса, совершить увлекательное 
путешествие в командах, а также получить памятные 
подарки.

8 января в Иловайске прошел детский праздник, 
который посетили дети из разных городов ДНР. В 
программе праздника, дети вместе с мудрецами 
отправились в увлекательное путешествие, для того 
чтобы найти дары для новорожденного Царя всей 
вселенной. В командах дети смогли посетить разные 
станции, где выполняли определенные задания. Потом 
дети смогли посмотреть поучительный спектакль 
«Жемчужина» о маленькой песчинке. Закончилась 
праздничная программа вручением сладких подарков 
для всех детей, а также вкусным праздничным столом.

13 января в общине города Енакиева состоялось 
торжественное богослужение. В программе звучали 
пения, прославления Господа, а также духовные 
размышления о цели рождения Иисуса в этот мир, Его 
страдании и любови к погибающему миру, а также 
обещанию вернуться во второй раз на нашу землю. На 
праздничном служении присутствовали гости общины. 
Богослужение прошло в радостной атмосфере 
благодарности и прославления Господа.

Виталий ЧУМаК,
отдел информации Донского поля

Весть спасения 



КАК ХОРОШО И КАК ПРИЯТНО БЫТЬ БРАТЬЯМ ВМЕСТЕ

Последняя суббота 2023 
года осталась памятным 
днем для Вешенской 
общины. Каждый 
отдел стал участником 
программы «Дорожите 
временем!» 

Звучали стихи – 
благодарения, песни 
прославления детей, 
братьев, семей. Проповедь 
о последнем времени, 
как дорожить временем, 
данным нам Господом.

В конце программы и вкусного, праздничного обеда 
были приятные подарки каждому члену общины и 
отдельно детям.

Позже провели викторину о знании Закона Божьего и 
Трехангельской вести.

Потом, подводя итоги года, показали видеофильм, о 
проведенных мероприятиях за 2023 год. Каждый смог 
увидеть себя и вспомнить, в чем участвовал. Вспомнили, 
что успели сделать за ушедший год: закончили отделку 
в зале богослужения, где и собрались; каждый месяц 
выезжали с газетами в Боковский и Шолоховский районы; 
посещали больных и одиноких членов, детей в приюте; 
прошли крещения сестры и брата, подростковые походы 
и следопытские слеты. Также вспомнили о доброй 

традиции — утром и вечером собираться в онлайн 
в Телеграме для молитв, чтения и размышления, 
находясь в четырех районах области (Верхнедонской, 
Шолоховский, Боковский, Советский).

В этот день все почувствовали, как хорошо, когда 
все собираются вместе, когда царит единый Божий 
Дух, когда все радостно улыбаются и никто не грустит.

Желаем всем Божьих благословений в Новом 2024 
году!

Екатерина ВИШНяКОВа,
Отдел информации общины, ст. Вешенская

Доро жите временем!



 хвалой
С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Торжественные новогодние программы прошли в 
общинах Донецкой и Луганской Народных Республик.

Так, 27 и 28 декабря в общинах городов Енакиево и 
Ждановка прошли предновогодние праздничные служения, 
где все присутствующие смогли услышать прославляющие 
Господа песни, узнать о цели рождения Иисуса на земле 
и услышать добрые пожелания Божьей поддержки в 
новом году. Гости церкви в рамках проекта «Тепло и хлеб 
из рук Иисуса», смогли получить от церкви праздничные 
новогодние подарки в виде фруктовых наборов.

2 января в общине Докучаевска была организованы 
новогодняя встреча за чашкой чая под названием 
«Путешествие в страну дружбы». Программу посетили 
гости и друзья общины.

6 января в общине Донецк-2 состоялось особое 
служение, где собратья пели, молились и поздравляли 
друг друга. Молились о Духе Святом, о Позднем дожде и о 
перепосвящении себя на служение. Праздник завершился 
теплым общением за праздничным столом.

В этот же день в общине Иловайска прошло новогоднее 
особое торжественное богослужение. В этот день церковь 
вспоминала о том, как Господь вел ее и хранил в течении этого 
года. В программе звучали стихотворения, музыкальные 
номера, постановки, в которых участвовали как дети, так и 
взрослые. Новогоднее служение посетили друзья церкви, а 
также гости из других общин. 

13 января общине Донецк-7 состоялось новогоднее 
торжественное богослужение под названием «С твёрдой 
верой в год грядущий!». После прославляющей Господа 
программы и обеда все желающие могли поучаствовать 
в викторине. а также каждый присутствующий поделился 
значимым событием своей жизни, которое произошло 
впервые в прошлом году. В завершение собравшиеся братья 
и сёстры договорились молиться друг о друге на протяжении 
всего наступившего года. 

Виталий ЧУМаК,
отдел информации Донского поля

В НоВый год с



В Майкопской общине 6 января была проведена 
программа благодарения Господу за прожитый год.

Семейный отдел под руководством Ирины 
Врублевской и женский отдел в лице Ларисы 
Ператинской подготовили и провели позитивное 
мероприятие благодарения Небесного Отца за Его 
любовь, заботу, присутствие земной жизни.

После торжественного богослужения всех 
присутствующих пригласили в зал, в котором звучало 
красиво песнопение, прославляющее Творца. Стояли 
столы, накрытые праздничными скатертями, а на них 
здоровые - полезные угощения. Каждая христианская 
встреча выражает благодарность Создателю, за всё, 
что Он сделал для людей и продолжает держать в 
Своих руках!

Была совершена молитва, и все присутствующие 
прославили Христа общим пением псалма «Славьте 
Бога».

Ведущие перечислили все важные моменты, 
события, служения,  которые были в жизни церковной 
семьи в ушедшем 2023 году. Затем дети подготовили 
и прочитали стихи «Спасибо», «Мой Бог, Тебя 
благодарю». Звучали псалмы благодарения, пели все 
присутствующие.

Много было произнесено благодарственных 
молитв: кто-то благодарил Господа за образование 
новой семьи, за исцеление, за крещение, за помощь 
Господа в изучении Библии. Многие пожилые братья 
и сёстры благодарили за то, что ещё есть возможность 
видеть, слышать, служить и посещать богослужения.

Некоторые смогли поделиться своими опытами 
в отношениях с Господом. Так, Тамара Габарашвили 
рассказала о том, как Иисус Христос доверил ей 
свою ученицу для изучения Библии, они вдвоем 
за год прочитали Слово Божье, которое помогло 

ЗА ВСЕ БЛАГОДАРИТЕ

Богу за ушедший год

сформировать библейское мировоззрение и Тамара 
Ивановна просит у Господа ещё учеников: оказывается, что 
уже есть новые желающие знакомиться с Истиной. 

Светлана Кнапп благодарила Небесного Отца за Его 
присутствие в каждом нашем дне, что мы ещё живы, здоровы 
и имеем возможность служить Господу и людям. Её семья 
переехала из Крыма в солнечную адыгею и им очень нравится 
жить в сельской местности, так как там они жили в городе. 
Господь показывает им все плюсы бытия в деревне: свежий 
воздух, чистая вода, рядом лес, речка, много солнечных и 
теплых дней, свои овощи и фрукты — не надо идти за ними 
на рынок. 

Лариса Ператинская рассказала свой опыт, как Господь 
чудным образом ответил на её многочасовые молитвы 
о выздоровлении её дочери, которая имеет троих детей, 
живёт в Германии. Она так заболела, что врачи не могли 
поставить правильный диагноз, но когда вся духовная семья 
обратилась в молитве, то Бог дал грамотного специалиста и 
он, определив диагноз, назначил лечение.

Опыты с Господом укрепляют нас и нашу веру, развивают 
наш разум и укрепляют наши отношения со Христом, 
вдохновляют на дальнейшее изучение Слова Божьего.

Конечно, без должного внимания не остались и дети — им 
были вручены подарки. 

Программа благодарения в майкопской общине 
проводится не первый год, и уже становится доброй 
традицией. Ведь в Библии написано: «За всё благодарите: 
ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе» (1 Фес. 5:18).

Маргарита ЖИЛЬЦОВа,
отдел информации, г. Майкоп

Бла годарность



ЮНОСТЬ С БОГОМ

20 января в адвентистской общине г. Волжского 
Волгоградской области прошло торжественное открытие 
клуба следопытов «Дельта» и посвящение четырёх 
человек.

В г. Волжском благодаря программе Западно-
Российского союза «Голос следопыта» возобновилось 
клубное служение. Много лет назад клуб уже работал в 
городе, но по разным причинам перестал существовать. 
Татьяна Гладкая – в прошлом директор клуба, - рассказала 
его историю, показывая фотографии, на которых 
некоторые узнали себя ещё детьми.

Церемонию открытия нового клуба и посвящения 
в следопыты провели директор Отдела молодёжного 
служения Волжского объединения александр Шабанов 
и заместитель координатора клуба «Следопыт» Светлана 
Панкратова.

Поддержать и поучаствовать в торжественном 
служении приехали гости из волгоградских клубов – 
«Паруса надежды», «Звезда», «Импульс», а также из 
астраханского клуба «Калейдоскоп».

Открытие  

Под звуки гимна около сорока участников 
церемонии вышли на сцену – такого количества 
ребят в жёлтых галстуках давно не видели в общине. 
Зажигая свечи от большой свечи, символизирующей 
Духа Святого, следопыты рассказывали о ступенях, 
произносили слова закона. Обещание с зажжёнными 
свечами в руках произнесли кандидаты в следопыты 
– Варя, Наум, Миша и пастор общины Николай 
Красюков.  С волнением каждый из них пообещал 
быть честным, добрым и верным, быть слугою Бога 
и другом людей. Все присутствующие приняли их 
обещания, и в знак принадлежности к Всемирному 
следопытскому клубу ребятам и пастору повязали 
галстуки, вручили свидетельства следопыта и 
подарки. Молитва благословения стала точкой 
отсчёта начала работы нового клуба «Дельта». 
Проповедь напомнила о важности поддерживать 
детей и идти в ногу со временем, не зацикливаясь 
на прошлом.

После служения всех ждал вкусный обед и 
большой красивый торт, украшенный следопытской 
символикой. Подкрепив силы, ребята и взрослые 
приняли участие в играх и конкурсах.

Клуб «Дельта» выражает большую благодарность 
всем, кто помогал в подготовке и проведении 
этого мероприятия, в том числе гостям, которые 
разделили эту радость и были рядом в важный для 
волжских ребят день. Спасибо программе «Голос 
следопыта», которая вдохновила на возобновление 
работы клуба.

И, конечно, открытие – это лишь начало. Клуб 
ждёт большая работа, новые мероприятия и встречи.

анна ГЛаДКая,
директор клуба следопытов «Дельта»

клуба следопытов
В Г. ВОлжсКОМ



ЮНОСТЬ С БОГОМ

«Совсем скоро нас ожидает 
ежегодное мероприятие под названием 
«Библейский марафон». Мы решили 
провести занятие, которое сможет 
вдохновить наших ребят и расположить 
их к чтению Библии, чтобы каждый из 
них принял участие в челлендже и, на 
что мы очень надеемся, прошел его до 
конца», — делится мыслями наставница 
клуба «Пилигрим».

В начале занятия, когда членов клуба 
спросили, кто из них хочет и планирует 
в этом году бросить себе вызов, 
чтобы принять участие в «Библейском 
марафоне», откликнулась меньшая 
часть. И это было вполне ожидаемо, 
ведь кто-то, в силу стеснения или страха 
критики со стороны сверстников, 
боится выкладывать библейские стихи 
в социальные сети, а кто-то попросту 
не состоит в тех сетях, где было бы 
возможно участвовать в челлендже. Но 

Встречу следопытского клуба «Пилигрим» 
ПОсВяТили БиБлии

В субботу, 27 января, клуб следопытов адвентистской общины «Восточная» 
города Москвы провел первую в новом году встречу. Подросткам была 
представлена тема «Библия», в рамках которой наставники рассматривали с 
членами клуба интересные стороны чтения и изучения Священного Писания.

главная проблема кроется в том, что многие ребята не 
всегда хотят читать Библию. Именно поэтому наставники 
клуба подготовили особую программу для занятия, в 
которой проводились различные игры — в них подростки 
освежали в памяти, для чего нужно читать Слово Божье, 
как его изучать и какое необъятное количество важных 

уроков можно почерпнуть из него. Также с ребятами 
пришел побеседовать на предложенную тему пастор 
общины «Восточная». а в качестве приятного и 
запоминающегося завершения встречи подростки 
с наставниками и своими родителями провели 
субботний вечер на горке, где катались на тюбингах.

Как итог, занятие очень понравилось 
соскучившимся за каникулы по клубу 
ребятам и вдохновило многих из них на 
участие в челлендже. Огонь в молодых людях 
порой быстро угасает, и по этой причине 
наставники готовы максимально участвовать 
в его поддержании.

ангелина ШЕМЕТ,
Отдел информации общины «Восточная»



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

В разных городах Крымской миссии были 
организованы рождественские мероприятия для 
детей, которые смогли посетить и гости церкви.

Так, в воскресенье 7 января во второй 
Симферопольской общине состоялся рождественский 
спектакль для детей из малообеспеченных семей.

Ребята и их родители с радостью провели это время. 
Было интересно поучаствовать в увлекательных играх 
программы, а светлая история о рождении Спасителя 
в сопровождении трогательной музыки проникали до 
глубины души.

Деткам интересно было посмотреть на кукол-
актёров, костюмы того времени, но главное — это, 
конечно, то особенное событие библейской истории, 
которое навсегда должно остаться в детских сердцах!

Понимание Любви Бога ко всем людям, Его 
совершенного характера и жертвенности Иисуса Христа 
— вот главная весть для мира! С этой Благой вестью, 
хорошим настроением и приятными подарками юные 
посетители ушли с праздника радостными!

В Севастополе 14 января состоялось кукольное 
представление Рождественской истории, 
организованное братьями и сестрами из Симферополя.

Несмотря на заснеженные дороги, в этот день 
церковь посетили 68 детей, плюс сопровождающие их 
взрослые. Были приглашены многодетные семьи из 
общественной организации «Многодетки».

После спектакля все дети получили подарки. 
Родители очень благодарили за прекрасный спектакль 
и внимание к их детям.

Все взрослые получили приглашение на новый 
поток Клуба здоровья «Новый старт».

Слава Богу за возможность делиться радостной 
вестью о Рождестве Спасителя Иисуса Христа!

анастасия ДОНЦОВа,
Дмитрий ДУРаСОВ

Ро ждественские истории
для детей Крыма 



бОЖЬИ ДОЧЕРИ

После долгого перерыва, связанного с пандемией, 
в Тбилиси, в церкви на «Исани» возобновилась работа 
женского клуба «За чашкой чая». И в необычный для 
столицы Грузии морозный день (минус 1) 28 января, к 
зданию церкви стали подходить люди, приглашенные на 
вечер «За чашкой чая».

В этот день церковь была украшена по-особенному: 
для гостей были накрыты столы, горели свечи и звучала 
спокойная мелодия. Приглашенные расселись за столы 
и вечер, на тему: «Да, мне нравится все вокруг» начался 
с молитвы благодарения. Затем Кристина Шешера 
исполнила красивое сольное пение. В программе вечера 
были стихи в исполнении членов церкви, пение под 
караоке и все присутствующие активно пели псалмы и 
гимны прославления Господу.

Также были показаны видеоролики о красоте 
окружающей нас природы и о неповторимости и величии 
нашего Бога.

Среди присутствующих были гости, у которых в январе 
были дни рождения. Поздравления сопровождались 
стихотворениями и открытками с добрыми 
пожеланиями. Очень интересно и активно прошла 
викторина на знание библейских текстов. Она была 
составлена, акцентируя внимание на зрительную память, 
чтобы все присутствующие могли легко принимать 
в ней участие. И, конечно же, самые внимательные 
награждались призами. В домашней уютной обстановке 
время пролетело незаметно. К проведению этого 
мероприятия подключились многие члены церкви, 
все проявили активное участие, помогали накрывать 
столы и обслуживать всех гостей. Это был праздник для 
всех членов церкви, так как пришли знакомые, друзья, 
родственники и таких людей была большая половина 
присутствующих.

В проведении программы Женскому отделу помогал 
Семейный отдел и его руководитель Лилия Крупская. 
В заключении программы, которая длилась более 
двух часов, со словом наставления к присутствующим 
обратился пастор Владимир аркадьевич Крупский. 
По окончании вечера все гости получили подарки 
– календари, а также книги Э. Уайт на русском и 
грузинском языках.

Слава нашему великому Богу за столь обильные 
благословения на Его евангельской ниве. Мы надеемся, 
что такие вечера общения будут проходить в нашей 
церкви и дальше, так как они вдохновляют и делают 
нас ближе друг к другу.

Зинаида ХУДОЕВа,
Руководитель женского 

служения церкви «Исани»

в Тбилиси
«За чашкой чая»



бОЖЬИ ДОЧЕРИ

28 января в Самаре прошла встреча женского клуба, на 
которой присутствовало 25 представительниц прекрасного 
пола, из которых шесть – гости адвентистской церкви.

В последнее воскресенье января адвентистская община 
№ 1 г. Самары на базе городского Центра влияния провела 
встречу женского кафе. Программу подготовили и провели 
силами женского и семейного отделов церкви. Встреча 
проходила под названием «Ты особенная». В современном 
мире очень важно побуждать людей формировать в себе 
здоровую самооценку. Лейтмотивом встречи стала мысль о 
том, что нас окружает достаточно много ценных, светлых и 
позитивных вещей и обстоятельств, которое могут украсить 
нашу жизнь.

Ведущие программы алла и Ирина установили 
теплый контакт с аудиторией. Особую атмосферу 
мероприятия создали уютные столики с угощением, 
световое оформление, а также песни о Боге, говорящие 
о проявлении Господней милости к женщине.

На мероприятии присутствовала руководитель 
Отделов женского и семейного служения Волжского 
объединения Жасмин Матевосян. Всем участникам 
встречи она предложила пройти тест о личном настрое 
на жизнь. анализ результатов пройденного задания 
открыл много моментов и дал повод для плодотворного 
общения.

На встрече присутствовали две женщины, 
которые недавно присоединились к церкви и шесть 
представительниц прекрасного пола, которые только 
начали свой путь знакомства с Богом. Именно к ним 
было обращено приглашение пастора начать изучать 
библейские уроки.

Отзывы о прошедшей встрече показали, что такие 
мероприятия нужно проводить. Одна из посетительниц, 
Ирина, сказала: «Мне лично очень приятно участвовать 
в таких клубных встречах. Все так атмосферно, уютно 
и по-доброму. я здесь нахожу людей, которые очень 
открыты и доброжелательны. Такого сейчас в мире 
почти нет».

Собравшиеся условились встречаться один раз 
в месяц и приглашать своих знакомых не только на 
мероприятия женского клуба, но и на встречи, которые 
планируют организовывать мужской и семейный клубы.

армен МаТЕВОСяН,
пастор общины

«Ты особенная»: 
встреча женского клуба в самаре



мечты

С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

С детства родители рассказывают детям историю 
рождения Иисуса и дарят подарки на Рождество. Но 
дети, которые находятся в приютах без попечения 
родителей, могут так и не узнать об этом важном 
событии. Поэтому Вешенская община решила 
порадовать 20 детей, находящихся в приюте в станице 
Боковской.

Осуществляя детские

Руководители и воспитатели приюта радушно 
встретили гостей, которые решили уделить внимание 
и теплоту своих сердец детям. Для ребят приготовили 
подарки и детскую литературу, чтобы дети читали и 
узнали, что есть Иисус Христос, который любит их, 
заботится о них, и готов принять каждого из них в 
Свою святую семью. 

Все собрались в зале, где стояла елка. Рассказали 
о рождении Христа и вручили подарки каждому 
ребенку, в соответствии с его возрастом и интересами, 
развивающие их мышление. У детей горели не только 
глаза, но и их сердца, улыбки сияли на счастливых 
лицах, и они искренне благодарили. 

администрация приюта была благодарна за 
заботу и внимание к детям. 

Вешенская община молится за детей и 
воспитателей этого приюта. Хотелось бы, чтобы 
посеянное семя, дало свои ростки и принесло плод 
веры в свое время! 

Да благословит Господь детей в приютах и тех 
людей, чьи сердца не остаются равнодушными к 
обездоленным детям.

Екатерина ВИШНяКОВа,
отдел информации общины, ст. Вешенская



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

10 января община г. Барановичи Брестской 
области посетила спецшколу Новогрудка с особенной 
праздничной программой. Для учащихся 1-х классов 
была представлена рождественская история, из 
которой дети узнали о рождении и жизни Иисуса 
Христа, слушали и пели христианские песни, а в конце 
программы получили подарки.

Теплота царившей атмосферы согревала сердце 
каждого участника этой встречи. Слава Господу за эту 
возможность для служения!

Отдел информации Белорусского униона церквей

АдвентистскАя церковь БАрАновичей 
посетилА спецшколу в г. новогрудок 
с прАздничной прогрАммой



АдвентистскАя церковь БАрАновичей 
посетилА спецшколу в г. новогрудок 
с прАздничной прогрАммой

«Казалось бы,
 КаК Неверов может быть верующим?»

О своей духовной борьбе длиной в целую жизнь – борьбе за 
христианские принципы и распространение вести о Христе с 
враждебным к Божьему народу миром – рассказывает Андрей 
Неверов, человек, за теплой улыбкой которого с первого взгляда 
трудно разглядеть глубокие следы противостояния развращенным 
грехом человеческим установкам.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Андрей Андреевич, у вас необычная 
фамилия для верующего человека. Расскажите, 
пожалуйста, историю вашей семьи.

— я потомственный христианин, и в то же 
время моя фамилия – Неверов, что многим 
режет слух. Некогда православные выслали из 
Тамбовской губернии моих предков по отцовской 
линии, являвшихся молоканами, и окрестили 

их Неверовыми, а позже, уже 
в Закавказье, мои прадеды 
приняли адвентизм. Казалось 
бы, как Неверов может быть 
верующим? У некоторых это не 
укладывается в голове, но лично 
я, знающий историю своей 
фамилии, ношу ее с гордостью.

Когда-то мой дядя по военной 
службе попал в город Кривой 
Рог, куда позже переехала вся 
его семья. Именно поэтому 
я родился уже в Украине, но, 

будучи подростком, все равно любил ездить 
на Кавказ. Крещение я принял в возрасте 
шестнадцати лет в реке Днепр. Конечно, после 
переезда моих родственников в Украину, 
благодаря усилиям реформистов, наша 
семья оказалась в соответствующем течении, 
но спустя годы, когда мне шел четвертый 
десяток, мы вернулись к адвентизму, оставив 
реформизм. Несмотря на все произошедшее, 
я всю жизнь был искренне верующим и 
соблюдал субботу, в частности, благодаря 
тому, что родился в христианской семье. Уже 
продолжительное время мы с моей супругой, 
Валентиной Ивановной, нашими тремя 
дочерьми и их семьями являемся членами 
Церкви адвентистов седьмого дня.

— Как проходили ваши школьные годы? 
Сталкивались ли вы с прессингом из-за своей 
веры?

— В советское время у верующих было немало 
сложностей из-за процветания коммунизма, с 
которыми пришлось столкнуться и мне. Почти 
всегда учась во вторую смену, я был вынужден 
сбегать с уроков по пятницам и пропускать их 
по субботам, отчего моя гневливая учительница 
была, мягко говоря, не в восторге. Первые 
несколько раз мне удалось пропустить уроки, но 
уже потом, когда все узнали, по какой причине 
я это делал, меня стали насильно держать в 
классе, а у входа ставили дежурных, чтобы я 
не имел возможности сбежать или, по крайней 
мере, не успел уйти далеко. Конечно, я находил 
способы проскользнуть у них под носом, но 
это имело свои последствия – приходилось 
бежать со всех ног, оставляя вещи в школе, а 
возвращаясь в класс уже вечером в субботу, я 
становился свидетелем того, как одноклассники 
играли моим портфелем, шапкой… Иногда меня 
успевали догнать, начиналось месиво, бывало 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

даже, приходил домой в изодранной рубашке, 
в крови, но ни разу меня не успевали дотащить 
обратно, до класса. Наряду с побегами и драками 
мои школьные «приключения» дополняло стояние 
в углу почти каждый понедельник вплоть до 
четвертого класса, а процесс обучения оттуда, как 
нетрудно догадаться, был не самым приятным. 
Как результат – желание учиться еще с начальной 
школы из меня выбили напрочь. Эта ненависть 
к верующим – даже к детям, школьникам, она 
сильно чувствовалась. Таким образом, уже с 
детства приходилось проявлять силу воли и 
мужество, чтобы отстаивать четвертую заповедь.

Повзрослев, я переехал в другое место, иногда 
возвращался в Кривой Рог на могилу своего отца, 
а однажды мне довелось уже спустя столько лет 
увидеть своих одноклассников и послушать о 
том, что стало с некоторыми из них. Вот тут уже 
становится видна колоссальная разница между 
верующим и неверующим человеком. я в жизни не 
узнал бы тех людей, с которыми когда-то учился: 
они казались гораздо старше меня, как следует 
потрепанными жизнью. Рассказывали, что кого-то 
из наших убили, кто-то уже трижды развелся, кто-
то сидит в тюрьме… Это кошмар. Вспоминаешь, 
как они же издевались над тобой, обзывали 
святым, теперь видишь, что с ними стало, и просто 
переполняет чувство благодарности, что мы знаем 
Бога, Его характер, Его заповеди, что Он оградил 
нас от этой ужасной участи. И, оглядываясь 
назад, видишь великое, просто громаднейшее 
преимущество быть верующим.

— Могли бы вы поделиться одним из 
своих необычных духовных опытов?

— я работал в типографии, печатал 
христианскую литературу. Из-за частых 
обысков это было крайне нелегким и 
опасным занятием, с чем и связан опыт, 
о котором я хочу рассказать. Нашу группу 
отправили работать в подполье на участке 
в одном поселке, там нам нужно было 
сварить печатную машинку. Мы не учли, что 
в советское время среда была «футбольным 
днем», соответственно, в поселении идет 
одна линия, мы занимаемся сваркой, люди 
смотрят футбол, а у них там все мигает. 
Невозможно было не обратить внимание 
на то, что здесь что-то не так. По соседству 
жила супружеская пара с ребенком, их 
отец хотел на нас заявить. Они не знали, 
что мы были верующими, а в то время 
начинало развиваться индивидуальное 
предпринимательство, думали, мы 
занимаемся подпольным бизнесом. 
Прошло некоторое время, мы видим, что 
у них похороны. Оказалось, 
отец с сыном разбились 
насмерть на мотоцикле. 
Мы не знали подробностей 
до тех пор, пока не 
подружились с оставшейся 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

в живых соседкой: помогали ей с огородом, дрова 
пилили... «Какие же вы хорошие люди, – говорила 
она, – а мой уже хотел идти в милицию, сдавать 
вас». Если бы сотрудники милиции увидели, чем 
мы в подполье занимались, нас бы всех посадили. 
Какими, порой, нестандартными путями Бог 
отводит подобные неприятности от тех, кто верен 
Ему... я до сих пор считаю этот опыт чем-то из ряда 
вон выходящим.

— Какое служение вы совершаете в своей 
общине?

— В московской общине «Восточная» я 
восемнадцать лет был пресвитером, большую 
часть из них – старшим пресвитером. Не так 
давно, в связи с ухудшением состояния здоровья, 
я был вынужден отказаться от этого служения, и 
сейчас являюсь учителем субботней школы. Всю 
свою жизнь я служил Богу. Сама по себе жизнь 
– это и есть служение, а в служении проявляется 
жертвенность. Потому и далее при любой 
возможности я буду славить нашего Небесного 
Отца, продолжать служить Ему, окружающим и 
своей общине.

— Какой совет вы дали бы тем, кто сомневается 
в своей вере или находится на пороге двух 
конфессий, как это было в вашей жизни?

— Что касается позиции «меж двух огней» – 
стояния на пороге двух разных конфессий, что я 
пережил на собственном опыте – единственным 
выходом и путем к верному выбору является 
изучение Писания и только оно. Помните, что 

сказано в Первом послании 
Тимофею? «Вникай в себя и в 
учение…». Изучать Слово Божье 
– необходимость, а тем более 
в вышеописанном положении. 
С другой стороны, интересно, 
что люди, бывает, боятся, 
сомневаются, вдруг в этой 
религии какая-то ересь, а стоит ли 
это вообще того… Когда Филипп 
пришел к Нафанаилу с вестью, 
что они «нашли Того, о Котором 
писали Моисей в законе и 
пророки, Иисуса, сына Иосифова, 
из Назарета», последний заявил: «Из Назарета 
может ли быть что доброе?» а ответ был 
удивительно простым: «Пойди и посмотри». 
«Вкусите и увидите, как благ Господь! 
Блажен человек, который уповает на Него!» – 
восклицает Давид в 33-м Псалме. Только путем 
изучения Библии вы найдете ответы на свои 
вопросы и, как итог, ощутите радость и мир в 
душе.

Беседовала ангелина ШЕМЕТ,
внештатный корреспондент 

газеты «День за Днем»
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-азиатском дивизионе 
Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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